



# Reglamento para la “Presentación de Tarjetas de Juego para Cálculo de Handicap”

---

## **Introducción:**

Con el objetivo de mantener la transparencia y equidad en el cálculo de hándicaps, y siguiendo las directrices del World Handicap System (WHS), se establecen las siguientes normas para la presentación de tarjetas de juego para la obtención o actualización del hándicap. Estas disposiciones aseguran un proceso claro y justo para todos los jugadores, promoviendo la integridad del sistema y garantizando que las rondas se jueguen bajo estándares consistentes.

---

## **1. Condiciones Generales:**

Los jugadores pueden presentar su tarjeta de juego para cálculo de hándicap en cualquier ronda, excepto en modalidades no válidas según el WHS, como Four Ball, Laguneadas, Scramble y torneos en equipos. Las modalidades válidas incluyen Medal Play (Stroke Play) y Stableford, siempre que los hoyos estén completos. Si falta algún hoyo, se asignará un doble bogey neto para el cálculo del hándicap.

---

## **2. Torneos:**

En torneos, si la modalidad es válida para el cálculo de hándicap (por ejemplo, Medal Play o Stableford con hoyos completos), la tarjeta se enviará automáticamente para el cálculo del hándicap al finalizar la ronda. Si falta algún hoyo, no se considerará para el score del torneo, pero será aceptada para el cálculo del hándicap con el sistema de doble bogey neto en el hoyo faltante.

---

## **3. Solicitud de Tarjeta para Hándicap:**

Antes de salir a jugar, el jugador debe solicitar la tarjeta para hándicap en la Secretaría Deportiva del club. El funcionario registrará su nombre, la fecha y el tee de salida. Sin esta acción, la tarjeta no será aceptada para el cálculo del hándicap. Si no hay un funcionario disponible, el jugador podrá confirmar su solicitud a través de WhatsApp al 095 108 637 antes de salir a jugar.

---

#### **4. Entrega de la Tarjeta:**

Al finalizar la ronda, es **obligatorio** que la tarjeta de juego sea entregada en la urna correspondiente o al funcionario de la Secretaría Deportiva dentro del plazo establecido. La no entrega de la tarjeta, independientemente de la razón, va en contra del espíritu del golf y las reglas del club. Si la tarjeta no se entrega correctamente, **no será válida para el cálculo del hándicap** ni se tomará en cuenta para la competencia.

Además, en caso de que esta omisión se repita de manera habitual, el golfista podrá ser **observado y sancionado** conforme a las normativas del club, con el objetivo de mantener la transparencia y el cumplimiento del sistema del **World Handicap System (WHS)**.

---

#### **5. Tarjetas Incompletas:**

Si falta algún hoyo en la tarjeta, se aceptará para el cálculo del hándicap con un doble bogey neto en ese hoyo. Sin embargo, no será válida para el score del torneo, ya que la tarjeta debe estar completa para ese fin.

---

#### **6. Legibilidad y Firmas:**

La tarjeta debe ser legible en todos los hoyos jugados y debe incluir la firma del jugador y del marcador, con el nombre o número de jugador del marcador claramente indicado.

---

#### **7. Responsabilidad del Jugador:**

El jugador es responsable de asegurarse de que la tarjeta esté correctamente completada, legible, firmada y entregada dentro del plazo. Las tarjetas incompletas o incorrectas no serán aceptadas para el cálculo del hándicap.

---

#### **8. Entrega Obligatoria de la Tarjeta de Juego:**

Al finalizar la vuelta, el jugador debe entregar obligatoriamente la tarjeta de juego, haya o no completado todos los hoyos. El incumplimiento en la entrega de la tarjeta podrá ser sujeto a sanciones conforme a las normativas del club. Este proceso será verificado en todos los torneos, garantizando el cumplimiento de las reglas establecidas.